



Italie : Dimanche 15 avril

publié le 15/04/2007 - mis à jour le 04/09/2010

Le Vésuve et Herculanium

Vésuve

Nous avons pris un bus italien à 8h30.

Pendant le voyage, le chauffeur napolitain a klaxonné 35 fois... en 1 heure !!!

Nous sommes arrivés à 9 h 30, jusqu'à ce que le bus ne puisse plus monter plus haut, au Vésuve.

Nous avons continué à pied jusqu'en haut du cratère (1160 mètres). Nous y avons mangé de magnifiques sandwichs au fromage et au saucisson.

Herculanium

Nous sommes arrivés à 13 h 40 : Herculanium est mieux conservée que Pompéi car il y a eu un souffle chaud (cela a donné un effet « vitrifiant ») et la boue mêlée de cendres a recouvert le tout.

Le niveau de la mer est 15 mètres au dessous de la mer actuelle. Les thermes étant fermés, nous avons visité la villa du Cerf et la villa au jardin.

Nous sommes rentrés à 18 heures pour préparer nos bagages.

Demain, le réveil est à 6 heures !!!

Charley, Cyprien, Margot, Pierre Meynard, Solenn.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.